

内装塗替え 支援キャンペーン!!

実績 No.6

塗装施設 : 松阪市立阿坂小学校
塗装参加者 : PTA

ビフォー
Before



アフター
After



皆で分担



ヤッター!

感想ほか

- ・思ったより臭いが無い。乾燥もはやい。
- ・塗ってみると、こんなに汚れたいたというのがわかった。また、こんなに綺麗にかわるとは驚き!
- ・児童が見てびっくりするのが楽しみ。
- ・塗るのが楽しく、家でも何かやってみたくなった。
- ・養生は日本塗装工業会の職人さんに段取り良くやっていただきました。PTAの方は塗装中心で、塗る楽しさを感じていただけました。
- ・市の予算では、外壁の塗替えはあっても、中まではまわってこなく、これを利用できるのはよかったです。

内装塗替え 支援キャンペーン!!

実績 No.7

塗装施設 : 萩市田万川保育園小川分園
塗装参加者 : 保護者・職員

ビフォー
Before



アフター
After



完成!



感想ほか

- ・平成25年の豪雨水害で被災し、復旧で園舎内はきれいになったが、玄関扉の錆がひどく気になっていた。養生を外すと、生まれ変わったようにガラスが輝き、玄関が明るくなりました。
- ・明るい玄関で園児や来客を迎えることが出来て嬉しいです!
- ・塗装指導が最大の魅力でした。保護者の協力を得て、楽しく作業しました。

内装塗替え 支援キャンペーン!!

実績 No.8

塗装施設： 滋賀県竜王町立西幼稚園
 塗装参加者： 教職員・保護者

ビフォー
Before



アフター
After



完成！
 まだほかにも
 いたけど・・・
 (最終日)

園児からも御礼



淡いピンク色の塗料を塗り重ねる職員も園児も (竜王町山面・竜王西幼稚園)

職員と保護者協力
 幼稚園舎塗り替え 竜王

竜王西幼稚園(竜王町山面)で7日、夏休みの特別な塗料の使いみちをかねて園舎をよみがえらせようと、教職員や保護者が力を合わせて壁の塗り替えを行った。

築7年の同園では、壁紙がはがれたり汚れが目立ち、予算をかけるかへ、わくわくしながら作業した。(江夏順平)

園内の壁を淡いピンク色に塗り替え、雰囲気を変えた。田中弥生園長(66)は「子どもたちが驚く顔を思い浮かべ、わくわくしながら作業した」と話した。(江夏順平)

京都新聞
 2015年8月8日
 滋賀版

感想ほか

- ・楽しかったです。ピカピカになって嬉しいです。
- ・子供でも楽しく塗れて良かった。もっと難しいと思っていたが、割と簡単で驚きました。
- ・難しかったけど楽しかった。親子で楽しめて良い。自分で塗ると愛着もわいて来るし、家を大事にする。
- ・養生が一番大切だと分かった。色々教えて頂いて作業出来た。大変だったが楽しく充実感があった。
- ・素敵な色に変わって満足です。2学期の子供達の反応が楽しみです！